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南風原町議会の構成令和５年度　議会報告会での要望書を
町長へ提出し回答を頂きました
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《３月定例会》
３月４日から３月２８日まで２４日間の会期で開かれました。
令和６年度予算を中心に審議し５会計及び全ての議案を可決しました。

《第５次南風原町総合計画　後期基本計画各施策の推進》　

「ともにつくる黄金南風の平和郷」を目指す予算編成

令和６年度は、子育て支援や福祉サービスに重点を置きつつ、スポーツ
や教育環境の充実、産業の振興、まちづくりの推進、災害対策など幅広
く各施策の推進をする予算となっています。

会計 令和６年度 令和５年度 増減額 増減率

一般会計  175億0500万円  158億4028万円  16億6472万円 10.5%

特
別
会
計

国民健康保険  43億0541万円  46億4617万円 - 3億4076万円 ▲ 7.3%

後期高齢者医療  4億5421万円  3億8437万円  6984万円 18.2%

土地区画整理事業  6億1883万円  6億7065万円 - 5182万円 ▲ 7.7%

下水道事業（企業会計）  13億0457万円  10億6058万円  2億4399万円 23.0%

合計  241億8802万円  226億0205万円  15億8597万円 7.0%
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　　　　　令和６年３月定例会　条例改正

◇会計年度任用職員に勤勉手当を支給
賞与が現行の年間２．４５月分から４．５月分に増額し
ます。

◇ＤＸ推進協議会を設置します
自治体ＤＸの推進に関し、様々な角度から提言等をもら
うため設置します。
推進員には大学教授や情報通信会社、金融機関等からの
推薦や公募を想定しています。
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　　　　　　　　　　令和６年度一般会計予算

注目事業①

防災無線の機能強化

　　　　　　　　　　　事業費：２億４４０１万円

防災無線の機能強化を行
います。屋外放送やHP
やSNSの掲載、エリア
メールの一括同時配信な
どができるようになりま
す。
防災情報がすぐ町民に届
くようになります。
　

現場調査にて防災無線の説明を受けました
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津嘉山小校区で子ども達の放課
後の居場所となる学童クラブが
１施設の増となっています。
町全体での施設数は22箇所から
23箇所になります。
受け入れ可能人数が、町全体で
974人から1023人になります。

ｃ
　　　　　　　　　　令和６年度一般会計予算

注目事業②

学童クラブへの補助金

　　　　　　　　　　　　事業費：３億３８４万円

現場調査にて新しい学童クラブを確認しました
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カナダのレスブレッジ市と友好都市になって20周年の記念事業
として、町から派遣をして交流や特産物のPRを行います。

　　　　　　　　　　令和６年度一般会計予算

注目事業③

レスブレッジ市友好都市　２０周年記念事業

　　　　　　　　　　　　　事業費：３０７５万円
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　　　　　　　　　　令和６年度一般会計予算

注目事業④

ふるさと博覧会実行委員会補助金

　　　　　　　　　　　　　事業費：１８００万円

多くの町民に来てもらうために、
青年たちのステージを中心にし、
より充実した内容と、本町の特
産を知ってもらう場にします。
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町民体育館建設に向けた実
施方針や資料作り、業者を
選定する際の項目作成の支
援など、ＰＦＩの手法に詳
しいコンサルタントに委託
を行います。

　　　　　　　　　　令和６年度一般会計予算

注目事業⑤

町民体育館アドバイザリー業務委託料

　　　　　　　　　　　　　　事業費：２４５０万円

建設予定地
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プログラミングの基礎などを講義し、仕事を探したり、働く
中でのアドバイスなど一緒に取り組む形での支援を行います。

　　　　　　　　　　令和６年度一般会計予算

注目事業⑥

女性デジタル教育・就労支援

　　　　　　　　　　　　　　事業費：８８８万円
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議会を改革する委員会の中
間報告を受け、審議充実に
向けて議場にタブレットを
導入し、ペーパーレス化を
行います。

　　　　　　　　　　令和６年度一般会計予算

注目事業⑦

議場にタブレット導入

　　　　　　　　　　　　　　事業費：６７０万円

タブレットについて先進地の視察を行いました

　 10



令和５年度から令和９年度にかけ
交付金を活用し照屋・喜屋武・本
部の３地区の下水道整備工事を実
施します。

　　　　　　　　令和６年度　下水道事業会計予算

注目事業⑧

下水道事業

　　　　　　　　　　　事業費：５億２４０３万円
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町民体育館関連予算　賛否分かれる

令和６年度予算で、町民体育館関連予算が約４億９千万円計上
されました。

その内容を受け、町民体育館関連予算の削除を求めた修正案が
照屋仁士議員より提案されました。

町民体育館関連予算を含む原案に賛成する議員、修正案に賛成
する議員がそれぞれ討論を行い、合計７人が討論を行いました。

その結果、修正案は否決され、原案の町民体育館関連を含む予
算は、賛成多数で可決されました。
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令和6年3月定例会　はえばる議会だより２２5号7 令和6年3月定例会　はえばる議会だより２２5号 6
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議案第13号　南風原町一般会計予算
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計画の変更（一部見直し）について
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◇南風原町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例
　賞与が現行の年間 2.45 月分から 4.5 月分に増加します。

健康保険証の存続を求める陳情

南風原町法人立保育園園長会からの陳情書

国保運営方針改定にあたり、物価高騰などで困窮した県民
生活と医療を受ける権利を守るためにも、保険税（料）引き
下げ、減免制度拡充等国保制度改善を求める陳情書
うるま市石川における自衛隊訓練場整備計画の白紙撤回を
求める意見書

○：賛成　×：反対　退：退席　欠：欠席　－：赤嶺奈津江議員は議長のため採決に加わっていません

継続審査 … 会期内で結論が出せないため、次回議会でも引き続き審査を行う

人事　全会一致で同意・適任

先進地に学ぶ　～視察研修～

会計年度任用職員に勤勉手当を支給

陳情や意見書の結果

仲村渠 久司
教育委員会

大城 直哉
固定資産評価委員

粟森 栄子、川崎 雅人、津波 由美
人権擁護委員

陳情第 10 号
（令和５年）
陳情第 15 号
（令和５年）

意見書第１号

陳 情 第 １ 号
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条例の改正で
何が変わるの？

　令和６年度一般会計予算において、町民体育館建設関連予算が約４億９千万円計上されました。
その内容を受け、町民体育館関連予算の削除を求めた修正案が、照屋仁士議員より提案されました。
町民体育館関連予算に賛成する議員、修正案に賛成する議員がそれぞれ討論を行い、合計７人が
討論を行いました。
　結果修正案は否決、原案は賛成多数で町民体育館関連予算は可決されました。

ＱＲコードから議会の様子が見れます。
各議員のコメントの時間のところで確認
できます。

町民体育館関連予算　賛否分かれる

南風原町議会（16）

修正案提出

修正案賛成

原案賛成

町民体育館建設に53億円との報道に衝撃を受けた。
R5年度にPFI調査が進められたが採算性は示されなかった。
必要性の担保が無く、建設ありきで進められている。
体育館の需要だけであれば、もっと安価に実現できるのではないか。
よって体育館関連予算4.9億円を削除して修正案を提出する。

町民体育館は必要。町民アンケートなどで町民には理解され
ている。
小中学校の体育館は、各団体に使用されていて学校のクラブ
活動での利用に支障をきたしている。修正案の根拠に見えない。

規模縮小を訴える声、もっと丁寧な議論を求める声がある。
十分に議論はなされているとの町長の答弁に失望している。
八重瀬町では要望を丁寧に吸い上げている。本町とはなぜ違うのか。

人口や小中学校体育館の利用者は年々増え、使用できないとの声がある。
53億円は全額を町が負担ではない。補助を国県に要請する。
体育館建設までに、必要性や採算性の議論はまだまだできる。

建設する根拠が稚拙なままであり、町民の皆さんに納得のいく説明は難
しい。町民との合意形成を図ってほしい。建設ありきの予算は時期尚早。

町民の健康促進、子どもたちのスポーツ振興や地域経済の
活性化、賑わいの創出など様々な波及効果が期待される。

規模が大きすぎるので慎重に対応すべき。
町民説明会を受けても納得しないとの声があった。
まだ検討すべき余地が多くある。時期尚早。

保育園の各発表会などが町内で開催できていない。
スポーツ少年団や中学校の部活動地域移行に伴い、クラブ活動の場が必要。
近年大災害も頻繁に発生しており、避難所としての役割もある。

照屋 仁士
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3月24日（水）
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修正案
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